

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ «ИНСТИТУТ  
БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО  
УНИВЕРСИТЕТА»**

**КАФЕДРА ЛОГИСТИКИ**

**Аннотация к дипломной работе**

**ТРАНСПОРТНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬНОЙ  
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПРЕДПРИЯТИЯ НА ОСНОВЕ  
ЛОГИСТИЧЕСКОГО ПОДХОДА (НА ОСНОВЕ ПРЕДПРИЯТИЯ ОДО  
«НП СЕРВИС»)**

**ЖУК Надежда Константиновна**

**Руководитель**

**Зеньчук Николай Федорович , к.т.н., доцент**

Минск, 2020

Дипломная работа: 77 с., 10 табл., 2 рис., 36 источников.

ПЕРЕВОЗКИ, ЛОГИСТИКА, ТРАНСПОРТ, ПРОЦЕСС,  
СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ

**Объект исследования** – ОДО «НП Сервис».

**Предмет** – пути оптимизации транспортного обслуживания деятельности ОДО «НП Сервис».

**Цель данной дипломной работы:** разработать мероприятия по оптимизации транспортного обслуживания распределительной деятельности ОДО «НП Сервис».

**Методы исследования:** экономический анализ, синтез, обобщение и сравнение, методы экспертных оценок, экономико-математические методы и др.

**Исследования и разработки:** изучены теоретические основы транспортного обслуживания предприятия; проведен анализ транспортного обеспечения распределительной деятельности ОДО «НП Сервис»; разработаны пути оптимизации транспортного обслуживания деятельности ОДО «НП Сервис».

**Элементы научной новизны:** сделаны обоснованные выводы и рекомендации.

**Область возможного практического применения:** аналогичные предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно–аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 77 p., 10 tables, 2 figures, 36 sources.

## TRANSPORTATION, LOGISTICS, TRANSPORT, PROCESS, IMPROVEMENT

The object of research is ODO "NP Service".

Subject-ways to optimize the transport service of the activity of ODO "NP Service".

The purpose of this thesis: to develop measures to optimize the transport service distribution activities of ODO " NP Service.

Research methods: economic analysis, synthesis, generalization and comparison, methods of expert assessments, economic and mathematical methods, etc.

Research and development: the theoretical foundations of transport services of the enterprise were studied; the analysis of transport support for the distribution activities of ODO "NP Service" was carried out; ways to optimize transport services for the activities of ODO "NP Service" were developed.

Elements of scientific novelty: reasonable conclusions and recommendations are made.

The scope of possible practical applications: accounting of the enterprise.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material provided in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.